



EN UN COMPROMISO DE FUERZAS CASI EQUILIBRADAS, GENDARMERÍA SE QUEDÓ CON EL TÍTULO SENIOR AL SUPERAR POR CUENTA MÍNIMA A ASENAV.

Gendarmería y Asenav se coronan campeones del fútbol de Canadela

VALDIVIA. En categoría Senior, Gendarmería superó a Asenav; mientras que en Interempresas Asenav ganó a Carnes Ñuble.

Oscar Gallardo Ríos
oscar.gallardo@australvaldivia.cl

Gendarmería en categoría Senior y Asenav en Interempresas, se coronaron como nuevos monarcas del Campeonato de Fútbol Laboral 2024, organizado por el Canal Deportivo Laboral de Valdivia (Canadela).

Los partidos finales se disputaron la tarde noche de este viernes en el Estadio Félix Gallardo, y en primer turno se jugó la definición Senior.

En un compromiso de fuerzas casi equiparadas, Gendarmería logró superar por 1-0 a Asenav, gracias a gol anotado por Ronald Ortiz.

Luego se disputó la final de la categoría Interempresas, en que los elencos de Asenav y Carnes Ñuble igualaron 1-1 en el tiempo reglamentario. Los goles fueron anotados por Erwin Ramos para Asenav, y por Diego González para Carnes Ñuble. Con esto, el título debió



ASENAV OBTUVO EL TÍTULO INTEREMPRESAS EN DEFINICIÓN A PENALES.

definirse desde el punto penal, instancia en que Asenav fue más preciso y se quedó con el triunfo tras ganar por 5-4.

PREMIOS INDIVIDUALES

Además de los trofeos para los equipos campeones, Canadela Valdivia también entregó una serie de reconocimientos individuales para los jugadores que destacaron durante la competencia.

En categoría Senior, el go-

leador del campeonato fue Leonardo Leal del elenco de Molinos Kunstmann, quien anotó ocho conquistas durante la competencia. Asimismo, como mejor arquero fue reconocido Rodrigo Guzmán del equipo campeón Gendarmería.

En el caso de la categoría Interempresas, el máximo anotador del torneo fue Miguel Lucero del elenco de Retail Mall, quien convirtió ocho goles durante el campeonato. En cuan-

1-0

ganó Gendarmería a Asenav en la final de la categoría Senior de Campeonato de Fútbol Canadela.

5-4

se impuso Asenav al elenco de Carnes Ñuble en la final de la serie Interempresas de Canadela.

to al mejor arquero, el reconocimiento recayó en Diego Berrocal, quien pertenece al equipo campeón Asenav.

Además, durante la jornada también se entregó una distinción al mejor delegado del torneo, el cual fue entregado al dirigente de Asenav, Juan Carlos Hernández.

Desde el Canal Deportivo Laboral de Valdivia hicieron un positivo balance del campeonato y agradecieron la participación de jugadores, cuerpos técnicos y dirigentes. ☞